

# けやきの風

日本共産党湖北台  
後援会連絡所  
早川 7149-0322  
小野 7187-0203  
鈴木 7139-3421

## 新春インタビュー

### 岩井こう議員に聞く

聞き手＝編集部（＝編と略。）



読者のみなさんに  
新年のごあいさつ  
を申し上げます

編 年があらたまりました。まず、昨年を振り返っていただきたいと思ひます。

岩井議員 読者のみなさんに新年のごあいさつを申し上げます。本年もよろしくお願ひします。昨年は我孫子市長選挙



「桃山公園」から見る新春の手賀沼と日の出

※湖北台後援会「けやきの風」のニーズは、読者のみなさんのカンパで発行しています

### 2万8千人以上の避難者救済 済能登半島地震対策を急げ

地震発生翌日、笠井衆議院議員、井上参

年明け早々の元旦、午後4時過ぎ、石川県能登半島を震度7の地震が襲いました。揺れは広範囲に及び、家屋の倒壊があいつぎ、大きな火災が発生し、津波も広範囲にわたりました。死者は8日現在168人、安否不明者323人、2万8千人以上が避難所に身を寄せています。と石川県が発表しインフラの復旧は進んでおらず依然として約6万6400戸で断水し、輪島、珠洲両市などの約2万3200戸が停電しています。

昨年、我孫子市議会議員選挙がありみなさんの奮闘で岩井こうさん船橋まさるさん共に当選させることが出来ました。ありがとうございます。

「しんぶん赤旗」日曜版12月24日号は自民党派閥による政治資金パーティー収入の政治資金報告に不記載問題を報道、1月7日、安倍派・池田議員と秘書が逮捕と発表されました。野党共闘で徹底追求をしていきます。

今年も国民・市民の要求を掲げ活動する日本共産党を大きくしたいと決意を申し上げ挨拶とします。湖北台後援会長早川広之

### 十二月の新しい市議会での以前に提起した問題を質問

以前に提起した学校などの公共施設への太陽光発電の設置可能な場所についても質問しましたが54施設のうち、調査結果では9施設という回答でした。ソーラーシェアリング(＝編・注

### 市は感染状況を市民に知らせていません

「濃厚接触者」という呼び方がなくなり、診療先も一般病棟になりました。また、県が詳しい感染状況を発表しなくなりました。

しかし、身近に感染者出ていて、感染がどうなっているのか、見えにくくなっています。市は感染状況を市民に知らせていません。新型コロナ対策は国、県に頼っていて、市独自の取り組みが見えません。

### 新年の抱負がたくさんあります

編 新年の抱負をお聞かせ下さい。

### 我孫子市のシンボルにふさわしい手賀沼への取り組み

しかし、シンボルにふさわしい取り組みは、不十分です。手賀沼の汚染状況と

安全安心の手賀沼、子どもが泳げるような手賀沼の実現めざして、一歩踏み出せる年にしたいですね。まちづくりについても、近

### 住んで良かったと言える我孫子市に

新聞報道にあるように、我孫子市は都心から40キロ圏にあり、近隣と比べて土地の価格も安く、歴史と文化、緑も豊かである所をもっとアピールするべきだと思います。

みんなが住んで良かったと言える我孫子市にするため、市民のみなさん、そして新人の船橋まさる議員とも力を合わせ、引き続き頑張ります。編 ありがとうございます(T.O)

### 街路樹

世界も日本も歴史的な岐路にたつ2024年の幕開けです▼

2021年に220兆円もつぎ込んだアメリカがアフガニスタンから撤退した時に、大国が起こす戦争はこれで最後かと期待したが、22年には大ロシアがウクライナへの侵略戦争を、23年にはパレスチナのハマスの攻撃を機にアメリカを後ろ盾にするイスラエルがパレスチナ人の「ジェノサイド」に乗り出し、第5次中東戦争の様相を呈し始めている▼①「30年間も成長しない日本経済」・「先端産業から周回遅れ」になっている「要因の分析」と「対策」を放棄し、アメリカへ追随する政権運営②資源のない日本に最も重要な「人材の育成」のための教育予算はOECD加盟国で最下位(24年度は軍事費を下回る)・国立大学の運営費は1500億円も削減(2006年比)・IT人材の育成にも失敗している③「パーティー券売り上げのキックバック」の「裏金」による腐敗した政治▼自民党に代わる新しい政治が今求められていると思う。(編・SA)

# 危険な腐食アーケード一部撤去

湖北台8丁目の湖北



台中央商店会に設置されてるアーケードは昨年来強風のたびに腐食した屋根鉄骨が剥がれ一部落下する状況になり、通行する住民からも指摘がされてい

た。そこで昨年11月26日、湖北台近隣センターでの市長ふれあい懇談会で湖北台後援会のOさんが点検と改善を要望しました。

数日後、一番危険な箇所が撤去(写真)されました。アーケード

# 油漏出 当初公表の5倍

## 志賀原発

北陸電力は5日、能登半島地震で被害を受けた市が原発2号機(石川県志賀町)の変圧器から漏れた絶縁油の量について、当初公表していた約3500リットルではなく、5倍を超える約1万9800リットルだと発表しました。降雨などで混じった水を含め、約2万4600リットルを回収したとい

います。北陸電力は2日夜、敷地内にある取水槽の水位が約3リットルと発表。「有意な変動はなかった」としていたのを訂正しています。(赤旗より抜粋) H・H

と早く安心して通行出来る様に岩井康議員を通じて市へも要望しています。

I・O

# 北星神社を訪ねて

我孫子の西の外れに位置する台田4丁目この神社はあります。鳥居のすぐ前は車が激しく行き交う国道6号線です。常磐線北柏駅から徒歩で10分足らずのところ

です。今回初めて神社の側面から見る事ができました。西日で建物が金びかりでこんなに立派な建物だったのかと感じました。元日

で参拝する人々が列をなしていました(写真)。正面鳥居の左側に菱形の石塔が二基並んでいます。一つは庚申塔、もう一つは庚申塚とあり



ました。江戸時代には妙見社と称していましたが、明治維新後廃仏毀釈に伴い北星神社と改称されたとの次第です。我孫子市

社殿の右側には庚申塔などが列をなしていました。神社の由来には「北星神社は明治九年に改称されるまでは、「妙見宮」と呼ばれ親しまれてきた。中世には相馬氏が所領していた時代の創建で、祭神には天御中主命を奉祀本尊妙見菩薩。相馬・千葉氏に因る城館には必ず妙見菩薩を祀る宮があったとされている。」(境内掲示)

この日は柏に用事があつて、夜には増尾に行くことになっていました。昼頃、湖北台を出発して、滝前不動、桃山公園、水神山古墳、香取神社、子の神大黒天、志賀直哉旧邸等を経てたどり着いたものです。この北星神社は我孫子市の歴史を考える上で重要な場所ではないかと訪れる機会を待っていました。いくつか神社を見ての感想は、その神社を支える氏子の財力が如実に建物に現れているものだなあと感じた次第です。我孫子市

※法律相談(相談無料)・岩井事務所にて毎月第4木曜日(2時~4時)開催しています(事前にご連絡ください)047-188-2141

# 文芸欄

※寄稿・投稿をお待ちしています

川柳	俳句	短歌
軍備では地震災害治まらず	北風に向かふ小犬の大人顔	大震災・羽田事故・火事年明け不穏
四丁目 松風 彦左	三丁目 松永美穂子	七丁目 山野 美津
七丁目 山里 歩	四丁目 松風 彦左	五丁目 鈴木 明
	蓬摘む鉄道ストの帰り道	溶岩の流れし溝を雪走る
	はげの道ロウバイ咲いて葉は残り	浅間煙あげ紅葉の上

# 補聴器購入制度を国がすべき!!

12月市議会に「補聴器購入制度を国が創設すべき」を市議会名で国へ意見書提出する事の請願をしました。全国的に補助をする自治体が増えています。全国的に高齢者が増え、我孫子市も増えている中、難聴者も増加。聴こえずらさがある社常任でも生きずらさがあつても五体満足のため放置されやすい。難聴は認知症と因果関係もはつきりし、認知症も増加の中、家族が介護中にはヤングケアラー(子供が家族の面倒をみる)も増加。出、学校を休んでの介護するケースも出ています。高齢になつても心身共に豊かに過ごせるよう、我孫子市でも補聴器購入補助がなる様さらに運動をして行きます。 Y・I

政治革新の道しるべ、  
真実をつたえ希望をはこぶ新聞です

## しんぶん赤旗

日刊紙 ●月 3497円  
日曜版 ●月 930円  
※こちらから申し込みます  
日本共産党本部QRコード→

我孫子市議団  
ホームページ  
(<https://jcp-a-biko.com/>)